
 

 

El PRC propone nuevas rutas, más frecuencias y 

recuperar la conexión a bajo precio con Madrid para 

recuperar la pujanza de Parayas 

Eva Bartolomé denuncia que el Gobierno del PP ha sumido al aeropuerto en el 

“abandono” y ni siquiera es capaz de “cambiar el nombre” 

Santander, 5 de febrero de 2015 

La diputada del PRC Eva Bartolomé ha asegurado hoy que el Gobierno de Cantabria 

debe apostar por nuevas rutas, más frecuencias y recuperar la conexión “a precios 

asequibles” con Madrid para que el aeropuerto de Parayas vuelva a la situación 

“boyante” que disfrutaba en 2011, cuando el Partido Popular accedió al poder. 

Bartolomé ha defendido estas alternativas frente a las políticas del actual Ejecutivo 

del PP, que han provocado la pérdida de 345.748 pasajeros en los últimos 4 años, 

como consecuencia de la cual Cantabria ha dejado de ingresar 138 millones de 

euros.  

La diputada regionalista ha presentado en rueda de prensa la proposición no de ley 

que ella misma defenderá en el Pleno del Parlamento el próximo lunes, con el fin 

de paliar el “declive imparable” que sufre el aeródromo cántabro, después de 27 

meses consecutivos de pérdidas tanto en el número de viajeros como de 

operaciones. 

En su opinión, los números rojos de Parayas no son achacables a la crisis 

económica, sino a la “mala gestión” del PP, ya que los aeropuertos vecinos, como 

los de Coruña, Santiago, Asturias o Bilbao han visto mejorar sus resultados 

mientras Parayas se mantiene en pérdidas. En este sentido, ha recordado que  el 

aeropuerto perdió en 2014 un 16 por ciento de pasajeros y un 4,5 por ciento de 

vuelos, mientras a nivel nacional se registró un aumento del 5 y el 2,3 por ciento, 

respectivamente. 

Para hacer frente a esta situación, ha abogado por impulsar el establecimiento de 

nuevas rutas y frecuencias, recuperar la conexión low-cost con Madrid, establecer 

contrapartidas en los convenios con las compañías aéreas y desarrollar campañas 

de marketing y promoción en los destinos de los vuelos que salen de Parayas. 



 

 

Además de cuestionar las razones por las que el Ejecutivo se niega a hacer públicos 

los convenios con las aerolíneas, Bartolomé también ha criticado que hasta la fecha 

“ni siquiera haya sido capaz de cumplir un trámite administrativo”, en alusión al 

cambio de nombre aprobado hace meses por el Parlamento para que pase a 

denominarse Seve Balleteros-Parayas. 

“El PP ni cambia el nombre, ni el rumbo del aeropuerto que está sumido en el 

abandono”, ha enfatizado la parlamentaria, antes de subrayar que los resultados de 

Parayas están en las mismas cifras que se registraban en 2008.  

Además, ha recalcado que la previsión para 2015 no es “más halagüeña”, después 

de que Asturias haya conseguido quedarse con la base de Volotea, sin que el 

aeropuerto cántabro haya recuperado una conexión barata con Madrid y cuando la 

programación para el próximo verano prevé la pérdida de alrededor de 45 

frecuencias. 

Finalmente, la diputada regionalista ha contrastado estos datos y previsiones con 

la situación “de privilegio” que disfrutaba Parayas cuando el PP accedió al 

Gobierno, después de haber superado el récord de 1,1 millones de pasajeros. 


